
Aos dezoito dias do mês de jurho do ano de dois m, e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos '

segunda_feiru, ,"r.i-.Ã_se na-sala S".rJirro §ilveira, .m s.r'rã óoai.ríiu, os. Senhores vereadores: Neto

Viana - pr, Adilson Seixas - pDT, - ffi;; ôimmy Al";;:;P, êrt'"* Biaggi (careca) - PTB' Nenê

Brito _ pDT, Renan Derabary - pp 
';Jrliano 

confir"o'l pp,'eru Teixeiri Mesa Prates - ausência

justificada, sob a presidência áo vereador Guto Bittencourt - p'p, que havendo "Quórum" e de acordo

com a Constituição, Lei organica ..";;t"t r1"á", aecr-ar.ou^1u^e^rtu 1l^t"ttnte 
Sessão ordinaria' o

senhor presidente colocou em apreclaií" á 
"*"cãg 

u All 25 de 2022, apreciada e' 10go após' aprovada

por unanimidade. e- prlria"rrt" ,oticiàu-que o s:.^tlgil da Mesa fi',""t leitura das matérias do

Expediente: INDIcAÇÃ. N" 1y?9?'auÉ i,la-Esru;AnÀ A PosslBriroapp DE LATERÇÃ.

NO §1" DO ART. :" pe LEI MI-INICipÀf, N" 3.273, »f' Og Op SETEMBRO DE 2Ol3' PASSANDO A

..NSTAR DA 
'EGUTNTE 

FoRMA:-Án1. :" § r" os vÉicúos uTILIZADos No TRANSP.RTE

ESCOLAR, EXCEPCIONALMENTE, OiSrip 
-qUr- 

ÁuTORIZADOS PELA AUTORIDADE

C.MPETENTE PoDERÃo TRANSITAR POR ESTRADAS OU ACESSOS PARTICULARES, PARA

FINS DE DAR CUMPRIMENTO AO OBJETIVO DESTA LEI' AUTORIA VEREAD-OR '4DILSON

sErxAs - 
'DTEDTDo 

DE TNFoRMAóóes N. t3gr2o22 euE SEJA INF_O_RMADO sE ESTA ATIVO

o coNSELHo MrrNrcIpAL DE ALiMENTAÇÃ' pscõlan, coNFoRME LEI MLTNICIPAL N"

3.266 DE 26DE AGOSTO DE 2013. AUTORIA VEREADOR ADII^q-ON SFIXAS - PDT; PEDIDO DE

íGõRMÃÕóes N" tuotzoz2 QUE sEJA INFoRMADo sE ESrÃo ATIVoS o 
-9gfsELHo

MUNICIPAL ANTIDROGAS E O FI.INDO MTINICIPAL ANTIDROGAS, CONFORME LEI

MUNICIPAL N" 3.280 , DE 2I DE OUTUBRO DE 2OI3 . AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _

pDT; pEDTDO DE TNFORMAÇOES N" t4v2o22 QUE SEJA INFORMADO QUAL A PREVISÃO

PARA CONSTRUÇÃo op UMA REPLICA DO MONUMENTO DANTE TEIXEIRA LA-ROCCA NA
PRAÇA DAS BANDEIRAS. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PE?I-DO DE

INFORMAÇÕES N" 14212022 SEJA ENVIADA A ESTA CASA LEGISLATIVA, RELAÇAO DOS

Ata no 26 de2022

MEMBROS QUE FAZE}/I PARTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA CIVIL _ CONDEC _

NOMEADOS ATRAVES DE DECRETO MUNICIPAL, ASSIM COMO O NOME DO(A)
COORDENADOR(A) DO REFERTDO CONSELHO.2) SE EXISTEM SERVIDORES MUNICIPAIS
TREINADOS/CAPACITADOS, ATRAVES DE CUSROS TECNICOS, PARA ATUAREM JLINTO AO
CoNSELHO REFERTDO. 3) SE A RESPOSTA AO ITEM 2 FOR POSITIVA, ENVIAR O(S)
NOME(S). AUrozuA VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DE INFORMAçÃO N"
143/2022 SEJA ENCAMINHADA A ESTA CASA LEGISLATIVA, A LISTA DE TODAS AS
EMPRESAS (OFICINAS MECÂNICAS) QUE PRESTARAM SERVIÇOS A SECRETARIA DE
SAUDE, NO PERIODO COMPREENDIDO ENTRE JANEIRO DE 2021A JLINHO DE 2022; FOI OU
spnÃo ENCAMINHADo(s) vpÍcuro(s) DA FRorA DA sECRETARIA DE sAUDE pARA
OFICINA(S) QUE NÃO PARTICIPOU/PARTICIPARAM DE PROCESSO LICITATORIO, NESTE
PERIODO? -QUAL/QUAIS? AUTORIA VEREADOR DIMMY ALVES -PP; PEDIDO DE
INFORMAçÃo N' 144/2022 1) cONSIDERANDo o ME. 02/2022, DE t8 DE ABRIL DE 2022,
SUBSCRITO PELO RESPONSÁVPT CENTRAL DE CONTRoLE INTERNo, DIRIGIDo Ao
GABINETE DO SENHOR PREFEITO, FAZENDO APONTAMENTOS QUANTO A AQUISIÇÃO DE
MEDICAMENTOS DA FARMÁcIa gÁSTCA, CUJA ATA DE REG ISTRO DE PREÇOS VENCEU
EM r6t04t2022 , 2) CONSIDERANDO QUE FOI APONTADO O PROCESSO N" 108121_ PRPCÃO
srrrnôNrco N" 76121 ESTAVA SUSPENSO NO LICITACON DESDE ITIOI/22 E QUE FOI
PROTOCOLADO PARA AJUSTE NOS VALORES DOS ORÇAMENTOS QUE ESTABAM COM
SOBRE PREÇO, SEGLTNDO O TRIBL]NIAL DE CONTAS DO ESTADO, PERGUNTAMOS: a)FOI
PROVIDENCIADO UM NOVO PROCESSO LICITATORIO PARA TAr-? b) sE A RESPOSTA FOR
POSSITIVA, ENVIAR O NUMERO DO PROCESSO ; c) SE A RESPOSTA FOR NEGATIVA,
EXPLTCAR O MOTTVO. d) SEJA INFORMADO DE FORMA EXPLICATIVA, COMO SÃO
REALIZADAS AS COMPRAS QUg VISAM À AQUISIÇÃO DOS MED ICAMENTOS PARA
SUPRIR A FAMÁCIA BÁ cÍpIO?AUTORIA

-y+<i áo
VEREADOR DIMMY ALVES PP;



PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N'9312022 QUE SEJA PROVIDENCIADA A LIMPEZA DO BUEIRO
LocALrzADo EM FRENTE a npsloÊNCIA NUMERo 20, NA RUA sADy coELHo MAZZINI,
No BATRRo DR. eut-cÃo. AUroRtA vEREADOR CLEMAR BIAGGI RocHA cARECA - PTB
pEDIDo DE pRovrpÊNcns N" 9412022 euE sEJA eRovTDENCIADA A TRocA DE
TUBULAÇÃo og ESGoTo NA RUA SADY CoELHo MAZZINI, ESPECIFICAMENTE NO PATIO
DA RESIDENCIA NUMERO 1 1, DO SR. VALNEI ALVES. AUTORIA VEREADOR CLEMAR
BIAGGI ROCHA CARECA - PTB. Grande Expediente: Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Iniciou sua fala relatando sobre a resposta do pedido de informação no 10812022,
apresentado em sessão. Falou sobre o esporte onde Grupo do Independente representou muito bem nossa

cidade. E disse que falta incentivo e falta de apoio da parte do Executivo na questão do esporte em nosso

município. Falou também sobre a falta de Luz em nossa cidade em questão a Empresa Equatorial, onde há
vários prejuizos para nossos comerciantes. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao

seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Falou sobre a manifestação do Prefeito em redes sociais, onde disse que estava ajudando o Time
Independente, disse que como gestor ele não faz mais que sua obrigação, buscar apoio. Também falou dos

serviços realizados no municipio. Relatou sobre as vagas preenchidas de médicos, onde foi preenchidas

apenas 2 e total são 5 vagas, e que espera que sejam preechidas logo. Falou daluz em nossa cidade, em
relação a Empresa Equatorial. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou
sobre o bueiro que caiu na Olaria. Falou também da resposta recebida da Secretaria de Educaçáo a

respeito dos tetelefones para a escola e para creche. Parabenizou a BM onde conseguiram pegar um
presidiário que fugiu em nossa cidade. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa.

Parabenizou o Grupo Independente pelo belo jogo, e parabenizou também por ter sido bem no dia do
aniversário do Grupo Independente no úlitimo dia l6 de julho. Disse que recebeu várias ligações pedindo
para que entrasse em contato com a Secretaria de Obras para que seja feito uma limpeza nos bueiros.
Falou que foi aberto as inscrições para o Processo Seletivo para Calceteiro, Pedreiro e Operario. Falou
que nos dias 20 e 2l de julho do corrente mês está acontecendo a feira de artesanato no Ginásio de

Esportes. Disse que somos atingidos por alvos de piadas nas redes socias, e que nós vereadores não fazem
nada. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou dos estragos em nosso
município devido as chuvas constantes e dos bueiros entupidos. Relatou das respostas recebidas do
Executivo, e parabenizou o Secretaario de Obras pois disse que sabe que está sendo feito os serviços, mas
precisa de respostas mais concretas para que possa explicar para os munícipes. Falou dos apagões em
nossa cidade e da meia fase, e disse de quem é a culpa, e que a parte do Legislativo está sendo feita; Falou
do abaixo assinado, e da ação contra a Empresa Equatorial. Falou tambem sobre a privatização da ceee, e
logo leu os 40 deputados a favor e os contra da privatização, e que queremos qualidade e que as pessoas
que perderam seus eletros tenham soluções. Disse que hoje receberá a visita da Vereadora Laura Situs do
Partido dos Trabalhadores, da cidade de Porto Alegre-rs. Mandou um abraço aquelas pessoas que
assistiram a live. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente
Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Agradeceu ao Secretário de
Obras por alguns pedidos que fizemos, onde alguns são atendidos. Falou sobre os bueiros no Bairro da
Olaria, e que irá entrar com um pedido.Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Disse que

hoje em dia as redes sociais são bem regenarilizadas, e que boa parte é descoúecido de muita gente.
Logo leu a palavra de Deus. Falou que quem realmente gaúa é a comunidade mas quem tem a caneta
para dar o respaldo e o Poder Executivo. Agradeceu ao Secretario Cadico que com esse tempo de chuva
ele ajudou as casas destelhadas, aquelas pessoas que precisou de ajuda com lonas. Falou também das
inscrições abertas para o Processo Seletivo. Parabenizou a BM de Lavras pela ação ocorrida, onde o
detento fugiu e logo conseguiram resgatar o foragido. Logo leu o boletim do covid-l9 da secretaria de
saúde. Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra; Vereador Renan
Delabary- PP agradeceu a palavra Vereador Juliano Confisco PP - deixou uma sugestão ao vereador
Nenê a indicação que irá apresentar para que seja incluida a abertura das bocas de lobos. Logo desejou
uma ótima semana a todos. Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB - agradeceu por mais uma semana
que se inicia de trabalhos, e agradeceu há algumas solicitações pedidas por este vereador ao secretátio de

obras, onde foram realizadas. Desejou
,;]ifoâtu 

a disposição na Bancada' Vereador



Neto Viana - pT agradeceu a palavra; Vereador Nenê Brito - PDT agadeceu a fala. Vereador Adilson

Seixas - PDT ugruã"""r, a palavra; O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul, 18 de julho de2022.

V Vereador Augusto Bittencourt
2o Secretário Presidente
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